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リリィではこの講義にあった考え方をお手本に、
最期まで寝たきりにしない、『立てる』、『歩け
る』のお手伝いをさせてもらい、ご本人が人間らし
く最期まで自分の足で歩ける。を目標に、自立支援
を諦めることなく提供していかれるよう職員一同、
日々色々な事を試しながら成功事例を１つずつ積み
上げ、日々の生活のお手伝いをさせて頂ける事業所
を目指していきたいと思っております。
７月５日現在、リリィのご利用者数は１１名、あと
１８名の方がご利用して頂くことが可能ですので、
随時事業所の見学・案内・相談などいつでも受け付
けております。近くまでお越しの際は是非一度お気
軽にお立ち寄り下さい。
元気で純粋な子供たちに負けないよう逆にパワーを
もらい、高齢者の方々が自分らしく元気に過ごして
いく姿を、子供たちにも見せていきたいと思ってお
ります。
末筆ではございますが、皆様のご健康とご多幸をお

祈りいたします。
リリィ 山口

小 規 模 多 機 能 施 設 リ リ ィ
管理者山口次長よりご挨拶です

＃１小規模多機能施設リリィ管理者山口次長より

＃２令和５年度の事例発表会のご報告
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現在、夏真っ盛り！そろそろ子供たちも夏休みを
前に心躍らせ、こぼれんばかりの笑顔で街中を縦横
無尽に元気よく駆けずり回っている姿が微笑ましい
限りです。

さて、はじめまして！令和５年４月１日に泉区岡
津町３１９９－１の地に新しくオープン致しました
小規模多機能型居宅介護事業所リリィの所長となり
ました山口真充（やまぐちまさみつ）と申します。
同一法人の旭区にある小規模多機能型居宅介護事業
所で所長として１１年間の経験を積ませて頂きまし
た。リリィは英語でユリの意味、花言葉は「純潔・
純粋」となります。介護に携わっている一職員とし
て初心に戻り花言葉の通り、純潔・純粋の気持ちで
リリィを運営していきたいと思います。

ところで先日、法人内の研修にて高齢者であって
も生きているものは動く、介護職として『立てる』、
『歩ける』ケアをしていくことの必要性を説かれて
おり、１０秒、２０秒・・・立てるケアをしていき、
４０秒立てれば歩ける、といったデータが出てい
る！ との講義がありました。



編集部後記

アイシマの日常をSNSで発信

いいね！&フォロー
お待ちしております♪

梅雨も明けてないのにこの暑さ、、
真夏がものすごい勢いで迫って
きてる様な。
ちょっとコンビニに行くだけでも
汗が出てべたつくのがほんとに。
これだから夏は、、

令 和 ５ 年 度
事 例 発 表 会 の ご 報 告

今年で14回目となる事例発表会を、5月18日
(木)・19日(金)の午後に行いました。
アイシマの事業所が55事業所に増えたので、今回か
ら開催方式を変更しました。
事例発表会自体は毎年この時期に行いますが、発表
事業所は2年に1回という頻度になり、発表時間も10
分にして、より充実した内容を目指すというもので
す。
今年は21事業所(1事業所はコロナ発生のため欠席，

集録での誌上発表)となりました。
テーマ別では、
➀業務改善(安全管理・職場管理) 1事業所
②地域、交流、関わり 3事業所
③生活支援 7事業所
④看取り、終末期 4事業所
⑤その他 6事業所 でした。
昨年度から全事業所にはzoom配信を行う方法にし
ましたが、今年は外部事業所や関連病院など、11か
所から配信の申込がありました。
やはり10分という発表時間のためか、内容に余裕

が見られたように感じられました。zoom配信のた
め質疑応答が取りにくいので、今年は質問を行う2
事業所を事前に決定しました。各事業所もしっかり
視聴をしてくださり、質疑応答が滞りなく出来まし
た。

中華レストラン
風 の 音

昼／11:00～14:45 
夜／17:00～21:00 
(予約のお時間により閉店       
時間は異なります)
■定休日／毎週水曜

テイクアウトやってます！

小規模多機能型 ダリア・リリィ
利用者様大募集

●ダリア 〒245-0012 横浜市泉区中田北2-15-7
TEL: 045-805-0098

●リリィ 〒245-0003 横浜市泉区岡津町3199-1
TEL：045-811-6958

見学や介護に関するご相談など随時受け付けております。
いつでもお気軽にお問い合わせください。

事例の評価者は昨年同様、部課長会メンバー、
顧問、教育委員の計27名で、今年の評価順位は
1位小規模多機能 ラウレア
2位グループホーム やまぶき
3位グループホーム すもも
4位訪問看護 あいしま看護センター
5位グループホーム こてまり
となりました。研究の経緯が明確であり、考察や
今後の課題等がキチンと発表出来ている点が評価
されたようです。また、全体的にパワーポイント
が良く出来ていて、わかりやすく表現がされてい
る発表が多かったと思います。
来年発表を行う事業所は、今年の発表を参考に

して、さらに良い発表が出来るよう、頑張ってく
ださい。
最後になりましたが発表をしていただいた皆様、
ご協力いただきました事業所の皆様、並びにご視
聴して頂いた皆様ありがとうございました。

株式会社アイシマ 教育委員会議長 安城栄子
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